
  

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         09.11.2018 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
Sitzung des Bildungsausschusses vom 30.10.2018 
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage von Herrn Marquardt 
Betreff: Bedarf einer Grundschule in Heide-Süd 
TOP: Ö 4.2 
 
 
Fragestellung: 
 
Herr Marquardt fragte, ob der Aufwuchs in der Freien Schule in Heide Süd nicht eher daran 
liegt, dass es keine staatliche Grundschule gibt. 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Eingangs ist festzuhalten, dass in Heide-Süd bislang keine Grundschulen vorgehalten 
werden. Der Aufwuchs der Schülerzahlen im Stadtteil Nördliche Neustadt ergibt sich zum 
einen aus den feststellbaren Entwicklungen der Einwohnerstrukturen – hier stieg die Zahl an 
Kindern im Alter zwischen ein und neun Jahren jährlich an – und zum anderen aus den 
geplanten Wohnungsbauvorhaben im Stadtteil Heide-Süd.  
 
Die Auswirkungen dieser Entwicklungen auf die Schülerzahlen werden gegenwärtig durch 
die Schulentwicklungsplanung geprüft und im Rahmen der nächsten aktualisierten 
Hochrechnung veröffentlicht. 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 


